

INTELIGIBILIDAD DEL DISCURSO JURÍDICO: HACIA LA BUSQUEDA DE CRITERIOS DE SUPERACIÓN DE LA INDETERMINACIÓN DEL DERECHO

**DIRECTORA DE PROYECTO: PROF. DRA. ELIANA
DE ROSA**

PROBLEMA A INVESTIGAR



PROBLEMATIZACIÓN DE LAS PRÁCTICAS JURÍDICAS A PARTIR DEL PARADIGMA DE LA ARGUMENTACIÓN



CRÍTICAS= LA INDETERMINACIÓN DEL DERECHO DERECHO COMO DISCURSO

• HIPÓTESIS DE TRABAJO



- **La recuperación de horizontes de determinación discursiva que permitan sostener la vocación de generalidad propia del derecho como orden normativo dirigido al bien común, en contextos de fragmentación moral y epistémica, solo es posible mediante el retorno a categorías referenciales (Teorías de la inteligibilidad).**

- **RESULTADOS ESPERADOS**

- 1) Identificar las implicancias surgidas del reconocimiento de la dimensión discursiva del fenómeno jurídico.
- 2) Analizar la forma en que se problematizan las prácticas jurídicas legislativa y adjudicativa.
- 3) Suministrar una propuesta propositiva en orden a la superación de las dificultades señaladas, procurando recuperar criterios de determinación que permitan tornar inteligibles las prácticas jurídicas.